

Centro de Esterilización Móvil entra en operaciones



Desalojo normaliza sector Pelluco



Nuevos equipos para diálisis



cuartel policial?

NUESTRO PUERTO







Breves -



Aniversario Brigada Bomberos Las Quemas



Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt Rodrigo Álvarez plantearon los apoyos necesarios para avenzar en la construcción de un nuevo cuartel para la brigada, de manera de atender de forma oportuna las emergencias que puedan presentarse en esa zona.

Los directivos valoraron la continua y fuerte relación con la Municipalidad de PuertoMontt en la forma de subvenciones y todo tipo de apoyo a los voluntarios.



Nueva Junta de Vecinos Parque Costanera

Contar con una sede para poder desarrollar el territorio, instalación de paraderos de micro en las principales vias de acceso y mejoramiento de áreas verde e instalación de juegos infantiles fuero las peticiones que hicieron dirigentes de la Junta de Vecinos Parque Costanera de Sosquemar ante el Alcalde Gervoy Paredes, delegada de Mirasol Laura Carrillo y directivos municipales.

En materia de seguridad se hizo solicitud de considerar el barrio al sistema de televigilancia municipal y dar mayor tranquilidad a los vecinos. También se planteó mejorar conectividad del sector hacia el hospital, ante eventuales emergencias. Hubo compromiso de las autoridades municipales para avanzar y acompañar proyectos vecinales.



Sindicato Suplementeros presentaron peticiones

Peticiones que abarcan dessée la habilitación de un acceso a su sede, pintura para sus kioscos y ternas se limpieza y seguridad planteano dirigentes y socios del Sindicato de Suplementeros Independientes NZ de la Provincia de Lianquilue con el Adde Gervoy Paredes y funcionazios de la Ditección de Seguridad de la Municipalidad de Puerto Montt.

Asimismo, hicieron ver su disposición a apoyar obras de hermoseamiento del centro de la ciudad y apoyo para cuidar el patrimonio de todos.



Centro de Esterilización

responsable. vehículo tiene equinamiento por sobre los \$90 millones de pesos, iniciativa que busca contribuir al descongestionamiento del actual CFC.

La Municipalidad de Puerto Montt a través de la Dirección de Medioambiente. Aseo v Ornato (DIMAO), presentaron el nuevo Centro de Esterilización Móvil nara las mascotas de la comuna junto con realizar implantación de microchip e inscripción en el Registro Nacional de Animales de compañía.

En la presentación oficial a la comunidad estuvieron el alcalde Gervoy Paredes. concejales Luis Vargas, Leonardo González v Evelyn Chávez: en compañía del director de DIMAO Juan Carlos Suazo v representantes organizaciones animalistas.

Esta inversión municipal asciende a los \$90 millones de pesos, donde el móvil veterinario cuenta con un completo equipamiento quirúrgico y farmacológico nara brindar el meior servicio a la comunidad, dando respuesta a la alta esterilizaciones. permitiendo descongestionar al Centro de Esterilización Canina CEC que funciona en Sargento Silva.

ahandonadas comunitarias, calleieras y sin dueño, con comentó estar feliz, "creo expresar lo que el objetivo de prevenir el maltrato animal, sentimos todos, porque es un trabajo



Centro de Esterilización Móvil entra en operaciones

problemas sanitarios y abandono. ALCALDE

El alcalde Gervov Paredes explicó que. "la inversión es cercana a los \$90 millones de nesos, nero si lo detallamos con las horas hombre -personal trabaiando- superará los \$150 millones. Resaltamos la inversión porque es necesaria para la ciudad de Puerto Montt, urbano y rural. Ya que el CEC está colapsado, lo que queda ahora es el compromiso del CEC para Alerce, buscando descongestionar aún más el Centro de Esterilización Canina v los traslados de los vecinos".

En este caso priorizando a las mascotas Por su parte, Andrea Sanz, representante esterilizar. de fundaciones animalistas de la comuna. colaborativo de más de 10 años. Ha sido un Conceio v un alcalde que se han encargado de concretar estas iniciativas. Comenzando con el CEC y ahora con este camión de esterilizaciones que podrá movilizarse hacia otros sectores donde normalmente las personas no pueden traer a sus animales", puntualizó,

En estas jornadas de inicio -las que estarán en marcha blanca- contempla la atención de 10 mascotas diarias divididas en los cinco días hábiles de la semana, las cuales serán distribuidas en operativos en Delegación Cardonal, Delegación Alerce, Delegación Rural, Delegación Mirasol, y operativos coordinados por DIDECO.

Seguridad Pública



Municipalidad destaca normalización del tránsito en Avenida Juan Soler Manfredini hacia Pelluco

uerto Montt. Trabajos de remoción de viviendas permitirán, antes de fin de mes, iluminar la vía para el desplazamiento seguro de peatones y vehículos.

Agilizar las obras de remoción de viviendas y proyectar el incremento del alumbrado público de la Avenida Juan Soler Manfredini fueron las prioridades que señaló la Municipalidad de Puerto Montt en torno a la erradicación de las familias de la ladera en terrenos de Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), en la vía hacia Pelluco. Asimismo. a través de la Dirección de

Obras, se encuentra analizando —para disminuir la probabilidad de riesgo — la situación de quebradas similares en la comuna.

En torno al proceso de normalización del sector, el alcalde Gervoy Paredes indicó que se están desplegando las faenas para, en el menor plazo posible, normalizar la iluminación de la vía que conecta Pelluco con el centro de la ciudad. Al mismo tiemno, específicó que el municioio se encuentra, coordinación con autoridades regionales, analizando áreas que presentan pelioro de derrumbes.

"El Departamento Eléctrico, después de que se concrete la erradicación de las familias, iluminará la Avenida Juan Soler Manfredini. Simultáneamente.

requerimos contar con nuestro personal en otras laderas que evidencian riesgo. Las estamos monitoreando. Hemos coincidido con otras autoridades en torno al peligro que representan", dijo el alcalde Gervoy Paredes.

Salud

Concejo Municipal aprobó licitación para adquirir 7 máquinas de diálisis

I Concejo Municipal de Puerto Montt aprobó la licitación por \$141 millones para la compra 7 máquinas de diálisis adicionales a la empresa Ventafarma, elevando así de 36 a 72 el número de usuarios a atender. lo que beneficiará directamente a las nersonas que se encuentran en lista de espera para ingresar al Centro de Salud Renal Municipal. Dentro de los servicios incluidos de esta

atención se contempla la movilización, alimentación, el apoyo en áreas oftalmológicas, servicios dentales, la atención otorrinolaringológica v atención nsicológica.

Miguel Aravena, Director de Salud Municipal, afirmó que, "este aumento del doble de nuestra capacidad, viene acompañado con la importante labor de prevención de enfermedades renales en familiares de pacientes que se dializan. Esto junto con educación sanitaria comunitaria, mediante capacitaciones v charlas para que conozcan la enfermedad v cómo prevenir", afirmó.

En el mismo sentido, Gervoy Paredes, Alcalde de la ciudad, destacó que el Centro de Salud Renal es único en la zona sur de nuestro país. "Queremos superar la cantidad de atenciones disponibles mes a



mes, y ya a partir del segundo semestre la idea es incorporar más recursos para ir fortaleriendo nuestro Centro de Salud Renal Municipal" añadió.

DIÁLISIS La labor principal de los riñones es

remover las toxinas y el líquido excedente de la sangre. Puede ser peligroso que los productos de desecho se acumulen en el cuerpo e incluso puede causar la muerte. La diálisis de los riñones hace parte del trabaio cuando estos deian de funcionar bien, retirando excedentes de sal, aqua y productos de desecho, manteniendo al mismo tiempo niveles seguros de minerales y vitaminas, controlando la

presión sanguínea y ayudando a producir alóbulos roios.

El recinto de salud, administrado por el Denartamento de Salud Municipal, se suma a una serie de adelantos en materia sanitaria en la comuna, sumando casi \$10 mil millones en inversiones para Cesfam, SAR. vehículos de traslado o clínicas móviles durante los dos últimos años. Se esperan lograr más de 1.800 atenciones mensuales y más de 20 mil al año.

El Centro de Diálisis está en un edificio de 593 metros cuadrados, de dos pisos. equipado con tecnología de punta, transporte para dializados y diseñado con criterios de eficiencia energética.

Patrimonio



Destacan como hecho histórico posible declaración como Sitio de Memoria de ex cuartel policial

omo un hito escacial en materia de defensa y promoción del respeto a los Derecho Humanos, califich la Municipalidad de Puerto Mont It possible declaración del ex Guartel de la Policia de Iminestigaciones ibidicad en Egalia R³CO como el Primer Sitio de Memoria de las Provincia de Llangulme. La miciatha se encuentra en fase de tramitación ante el Consejo de Monumentos Nacionales (CMN), por la Comisión de Patrimonio Histórico.

En cuanto a los esfuerzos para la conservación de un espacio para el quehacer de los DD.HH., el alcalde Gervoy Paredes indicó que se traduce como un hecho profundamente significativo en torno a los sucesos originados a partir del martes 11 de sentiembre de 1973.

Al mismo tiempo, para que las nuevas generaciones adquieran el pleno compromiso con el respeto de los DD.HH. Asimismo, continuó, para que nunca más se emplee el Terrorismo de Estado en Chila

"Sería un hecho, sin precedentes, contar con la declaratoria del ex Cuartel de la Policia de Investigaciones como Primer Sitio de Memoria situado en la capital regional. Simultáneamente, un acontecimiento de profunda valoración histórica para la Provincia de Llanquihue. Es decir, como un gran logro para la promoción de los Derechos Humanos", dijo el alcalde Gervoy Paredes.

La encargada del área de Patrimonio de la Dirección de Turismo de la Municipalidad, Paola Gatica, especificó que Egaña 60 se plasma como un lugar que —desde la expresión artistica —se consagrará como un espacio de reparación simbólica a raíz de las consecuencias que tuvo el accionar de agentes de Estado en Llanquihue, Chilor V Palena.

"Tiene directa relación con la violación de los Derechos Humanos en Llanquihue, Chiloé y Palena.

Deporte



Municipio y autoridades regionales del deporte alistan detalles para los Juegos de la Araucanía

mportante reunión sostuvieron autoridades del deporte regional. como la seremi del ramo Carolina Urrutia y el director regional del Instituto Nacional de Denortes (IND) Matías Bahamonde iunto al alcalde de Puerto Montt, Gervoy Paredes, en relación a los plazos y avances sostenidos con miras a los Juegos Binacionales de la Araucanía, que está contemplado para el mes de noviembre El encuentro tuvo por obietivo continuar

una agenda deportiva organizacional y de los recintos deportivos que albergarán esta cita deportiva, que reúne a 13 delegaciones que representan las

regiones del Sur Austral de nuestro país, como las provincias sureñas de la República Argentina.

"Nos han entregado los detalles necesarios para que podamos conocer iunto a parte del Conceio Municipal sobre cómo se van a desarrollar estos juegos. Creo que es un tremendo evento, que parte en el mes de noviembre y es importante tanto para la ciudad, la región y el país. Nos hemos puesto a disposición de lo que se necesite, en cuanto a la logística y de las instituciones para que se desarrolle de manera óptima", puntualizó el alcalde Gervoy Paredes.

ANTECEDENTES

"Cada trece años nos corresponde organizar los Juegos Binacionales de la Araucanía y creo que es sumamente importante este tino de trabajos, en conjunto con los municipios y el IND en donde vamos a deiar bien parado nuestro nombre, vamos a tener que representar de huena manera este evento y es un buen comienzo empezar a finiquitar las infraestructuras y deportes que se harán en cada ciudad", detalló la seremi de Deportes, Carolina Urrutia, En lo organizacional, el director del IND

Matías Bahamonde profundizó en que serán más de 2 mil 500 deportistas para competir en 7 disciplinas distintas, entre otros pormenores, "En el caso de Puerto Montt, esperamos albergar la natación, el atletismo en la pista que posee el IND, además del ciclismo y el fútbol varones", añadió

Además de estas cuatro disciplinas, se suman la realización del judo, el voleibol y el basquetbol; que correspondería disputar en las otras sub-sedes del evento: Osorno. Ancud v Castro. La delegación de Los Lagos será la local. mientras el resto de competidores nacionales serán Ñuble. Araucanía, Los Ríos, Avsén v Magallanes, Por el lado argentino se presentan las provincias de Chubut, Neuguén, Río Negro, La Pampa, Santa Cruz y Tierra del Fuego.



Personas Mayores de Puerto Montt son beneficiadas con viaje de Turismo Social a Chiloé

Municipalidad de Puerto Montt y el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), permitió realizar una nueva salida de personas mayores para conocer los distintos atractivos que posee tanto nuestro país, como la propia Región de los lagos, bajo el programa denominado Turismo Social.

En esta oportunidad, fueron 37 personas beneficiadas pertenecientes al Centro Integral del Adulto Mayor Butapuche de la Dirección de Desarrollo Comunitario. quienes integran diversos talleres que imparte la unidad y quienes, lograron ser parte de esta salida con destino a Dalcahue v sus alrededores en la Isla de

Chiloé por espacio de tres días y dos norhes

Daniela Araya, encargada del Butapuche detalla que "partió este grupo de personas mayores junto a tres monitores, entre ellas una quía para realizar este viaie turístico, que nos permite retomar estos viaies que se han hecho los últimos años con Sernatur".

Algunos de los usuarios relataron que estas iniciativas permiten volver a la normalidad, con motivo de la pandemia. fomentando un enveiecimiento activo con el desarrollo de actividades de este tipo y hasta, permite conocer el destino por primera vez.

"Voy por primera vez para allá, no conozco

así que estov súper contenta con la disposición de pasarlo bien. Es súper bueno que se hagan estas actividades, aparte de que tanto tiempo estuvimos encerrados, entonces dan ganas de salir y esta oportunidad es una de las meiores para hacerlo", comentó Carmen Oporto.

Misma impresión sostuvo Jorge Rodríguez. añadiendo que "es primera vez que voy hacia Dalcahue, se le agradece mucho al alcalde v todas las personas encargadas. para que el adulto mayor se distraiga y sus últimos días lo nase bien. Esperamos que nos acompañe el tiempo y podamos disfnıtar"

Animalistas

Organizaciones animalistas celebran 8 años de existencia del Centro Esterilización Canina

esaltar avances y logros en materia de Tenencia Responsable abarca el evento efectuarán organizaciones animalistas desde las 15 horas el sábado 23 en el Arena Puerto Montt, para celebrar los 8 años de travectoria de Centro de Esterilización Canina (CEC). Asimismo, para destacar la incorporación del Centro Veterinario Móvil (CVM) Acerca del festeio de las iniciativas

impulsadas a través de las políticas núblicas de la Municipalidad de Puerto Montt, el jefe de gabinete, Marcelo Wilson, señaló que se traducen en una satisfacción por las conquistas en el quehacer animalista que exhibe --- a raíz de las políticas públicas municipales — la capital regional.

Simultánamente, agregó, por la labor del CEC que va se prolonga por una década. Al mismo tiempo, por el recientemente inaugurado CVM, con figuración nacional, que permitirá desplegar atenciones en zonas urbanas v rurales de la comuna.

POLÍTICA ANIMALISTA REAL Andrea Sanz. ligada a Albergando a Un

Amigo y Melina Navarro, de Fundación Saska, coincidieron en subravar la



efectividad de las iniciativas municipales se han plasmado —con el apovo técnico y profesional--- en una mejor calidad de vida de las mascotas. Igualmente. continuaron en abordar eficientemente el conflicto de los perros abandonados en la ciudad.

"El Centro de Esterilización Canina es un eiemplo para el país sobre la Tenencia Responsable. Además, hemos contado con el respaldo de la Municipalidad. A la nar, hoy se suma el Centro de Centro Veterinario Móvil. Por tanto, es la evidencia de una política animalista real". concluvó Sanz.

En la cita del sábado 23 se efectuará recorrido por el Centro Veterinario Móvil. De igual forma, premiará al Meior Disfraz

de Mascota, Meior Pancarta para Promover Conciencia y al Súper Quiltro.



EN VIVO A LAS 16:00 HORAS NUESTRO PUERTO SEGURIDAD EDUCACIÓN



LIVE WWW.FACEBOOK.COM/MUNIPUERTOMONTT

